
 

５
月
11
日
、
Ｕ
Ｐ
Ｚ
議
員
研
究
会

（
関
三
郎
会
長(

見
附
市
議)

、
平
良
木

哲
也
事
務
局
長
）
は
第
８
回
研
究
会
を

開
催
し
、
柏
崎
刈
羽
原
発
の
再
稼
働
の

動
き
な
ど
を
分
析
し
ま
し
た
。 

 

柏
崎
刈
羽
原
発
を
め
ぐ
っ
て
は
、
３

月
21
日
に
柏
崎
市
議
会
が
早
期
の
再

稼
働
を
求
め
る
請
願
を
採
択
し
た
ほ

か
、
３
月
下
旬
に
は
資
源
エ
ネ
ル
ギ
ー

庁
ト
ッ
プ
が
花
角
知
事
に
対
し
、
再
稼

働
に
同
意
す
る
よ
う
要
請
し
て
い
ま

す
。 

 

ま

た
、
４

月

15

日

に

は
、
東

京

電

力
が
立
地
自

治
体
の
同
意

が
な
い
ま
ま

核
燃
料
の｢

装

荷｣

を
開
始
し

て
い
ま
す
。 

 

一

方
、
新

潟
日
報
社
の

県
議
会
議
員

に
対
す
る
ア

ン
ケ
ー
ト
で

は
、
県
議
53
人
中
28
人
が｢

再
稼
働
を

認
め
な
い｣

と
答
え
て
い
ま
す
。(

ち
な

み
に
、
上
越
市
選
出
県
議
会
議
員
は
、

野
党
系
は
３
人
と
も｢

認
め
な
い｣

と
答

え
て
い
ま
す
が
、
自
民
党
県
議
の
一
人

は｢

議
長
な
の
で
答
え
ら
れ
な
い｣

、
も

う
一
人
は｢

判
断
で
き
な
い｣

と
し
て
い

ま
す
。) 

 

ま
た
、
参
加
し
た
県
議
会
議
員
か
ら

の
説
明
に
よ
る
と
、
県
当
局
は
再
稼
働

に
あ
た
り
、｢

国
の
判
断
次
第｣

と
の
答

弁
を
繰
り
返
し
、｢

避
難
が
困
難
で
あ

る
な
ど
の
状
況
を
い
わ
れ
て
も
答
え
ら

れ
な
い｣

と
の
答
弁
に
終
始

し
て
い
る
と
の
こ
と
で

す
。  

 

い
ず
れ
に
し
て
も
、
再

稼
働
に
向
け
た
動
き
が
緊

迫
化
し
て
お
り
、
見
過
ご

す
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
。 

 

な
お
、
Ｕ
Ｐ
Ｚ
議
員
研

究
会
は
、
原
発
の
再
稼
働

に
あ
た
っ
て
、
周
辺
自
治

体
の
事
前
了
解
権
を
求
め

て
い
ま
す
が
、
こ
の
事
前

了
解
権
の
確
立
を
待
た
ず

に
再
稼
働
が
強
行
さ
れ
て
は
な
ら
な
い

と
、
今
回
の
研
究
会
に
先
立
っ
て
、
４

月
23
日
、
緊
急
に
声
明
を
発
表
し
、

県
庁
で
記
者
会
見
を
行
い
ま
し
た
。 

 

声
明
は
、
国
に
対
し
て
は｢

再
稼
働

に
関
し
て
、
少
な
く
と
も
原
発
30
㎞

圏
内
の
７
市
町
に
も
直
接
理
解
を
要
請

す
る
こ
と｣

を
求
め
、
30
㎞
圏
内
の
７

市
町
に
対
し
て
は｢

国
に
７
市
町
の
理

解
な
し
に
再
稼
働
し
な
い
よ
う
要
請
す

る
こ
と
、
並
び
に
東
京
電
力
に
７
市
町

の
事
前
了
解
を
要
請
す
る
こ
と｣

を
求

め
て
い
ま
す
。 
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今
年
２
月
、
市
に
対
し

て｢

リ
ー
ジ
ョ
ン
プ
ラ
ザ
上

越
の
指
定
管
理
者
新
東
産

業
㈱
に
よ
る
実
績
報
告
に

つ
い
て
疑
義
が
あ
る｣

と
の

通
報
が
あ
り
、
市
で
調
査

を
実
施
し
た
と
こ
ろ
、
年

度
末
に
提
出
さ
れ
る
実
績

報
告
書
に
事
実
と
異
な
る

記
載
が
あ
る
こ
と
が
確
認

さ
れ
た
と
の
こ
と
で
す
。

こ
の
こ
と
で
、
市
に
対
し

て
損
害
を
与
え
て
い
る
可

能
性
が
高
ま
っ
た
と
し

て
、
市
は
５
月
７
日
、
専

門
家
に
よ
る
調
査
を
開
始

し
た
と
の
こ
と
で
す
。 

 

議
会
へ
は
８
日
に
説
明

が
あ
り
、
７
月
末
を
め
ど

に
調
査
す
る
こ
と
、
市
の

損
害
額
は
総
額
１
億
円
規

模
に
な
る
可
能
性
が
あ
る

こ
と
な
ど
が
説
明
さ
れ
ま

し
た
。 

 

こ
の
説
明
に
対
し
、
橋

爪
議
員
と
上
野
議
員
は
、

｢

不
正
が
明
ら
か
に
な
っ
た

時
点
で
指
定
管
理
者
と
し

て
の
業
務
は
停
止
す
べ
き

で
は
な
い
か｣

と
指
摘
し
ま

し
た
が
、
市
側
は｢

市
民
の

利
便
性
が
損
な
わ
れ
な
い

こ
と
を
最
優
先
に
考
え
、

不
正
が
明
確
に
な
る
ま
で

は
現
在
の
ま
ま
で
い
き
た

い｣
と
答
え
ま
し
た
。 

 
平
良
木
議
員
は
、

｢

一
刻
も
早
い
全
容
解

明
が
必
要
だ
が
、
解
明

す
べ
き
全
容
に
は
不
正

に
取
得
し
た
と
さ
れ
る

金
銭
の
流
れ
も
含
ま
れ

る
と
考
え
て
よ
い
か｣

と
た
だ
し
ま
し
た
。
こ

れ
に
対
し
て
市
側
は
、

｢

市
に
は
捜
査
権
が
な

い
の
で
、
そ
の
後
の
金
銭

の
流
れ
は
ど
こ
ま
で
明
ら

か
に
で
き
る
か
は
わ
か
ら

な
い｣

と
消
極
的
な
姿
勢
を

示
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
で
は
、
仮
に
不
正

な
金
銭
の
動
き
が
あ
っ
た

こ
と
が
明
確
に
な
っ
た
と

し
て
も
、
そ
の
背
景
が
明

ら
か
に
な
ら
ず
、
再
発
防

止
に
も
つ
な
が
ら
な
い
恐

れ
が
あ
る
の
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。 

 

 
 中川市長は、5月8日、国の補助金を

もとに、総額20億9,521万円の補正予

算を専決処分しました。 

 これは、国の総合経済対策での物価

高に対応した支援として、今年度新た

に低所得者支援の対象となる世帯への

給付や、定額減税しきれないと見込ま

れる納税者への調整給付、それに能登

半島地震で被災した農地･農業用施設の

復旧のためとしています。 

 今後さらに詳しいことがわかり次第

紹介します。 


